

El Papa recibió a Martín Guzmán en el Vaticano



El papa Francisco recibió al ex ministro de Economía Martín Guzmán en el Vaticano. Así lo dio a conocer el Estado papal, aunque no trascendieron detalles del encuentro.

En el comunicado brindado sobre la actividad del Sumo Pontífice, se limitó a informar que en las audiencias recibió a «el señor Martín Guzmán». El ex ministro de Economía tiene un cercano vínculo con el Santo Padre, con quien se reunió en numerosas ocasiones durante su paso por el Palacio de Hacienda.

Actualmente, el ex funcionario nacional se desempeña como copresidente de la Iniciativa para el Diálogo Político de la Universidad de Columbia, en Nueva York, junto al Premio Nobel de Economía Joseph Stiglitz.

Además, tiene un puesto como profesor de Economía y Políticas Públicas en la Universidad Nacional de La Plata (UNLP).



NA